



## COMMUNIQUE

---

### Commercialisation de l'huile de palme raffinée Cuisin' Or et strict respect des prix homologués

Une campagne médiatique se développe actuellement sur les réseaux sociaux et autres supports de communication. Elle met en avant un acte isolé de spéculation sur l'huile de palme raffinée Cuisin'Or, commis par un gérant mandataire dans un magasin de Libreville.

La CECA-GADIS, à travers toutes ses enseignes alimentaires de proximité (GABOPRIX, CECADO, INTERGROS) et Grandes Surfaces (GéantCKdo, SuperCKdo, MaxiCKdo, SUPERGROS), tient à féliciter la Direction Générale de la Concurrence et de la Consommation pour son efficacité, et les Consommateurs pour avoir usé à bon escient du numéro vert mis à leur disposition, pour dénoncer les comportements répréhensibles dans cette période de tension sur ce produit.

En phase avec le Gouvernement et surtout reconnaissant d'avoir été retenu comme Distributeur parmi tant d'autres opérateurs économiques dans le Grand Libreville, les dirigeants de l'entreprise condamnent l'attitude du gérant mandataire pris en flagrant délit de spéculation. Il répondra seul de son geste devant l'Administration. Lié à nous par un contrat commercial, il a exposé sa personne et engagé sa responsabilité.

Dans ces conditions, les clauses de notre contrat s'appliqueront naturellement pour ce gérant qui a notoirement violé ses obligations. La résiliation de notre relation va s'en suivre en dehors de toutes les actions que nous nous réservons le droit de mener, et que l'Administration et la Justice sont susceptibles pour leur part d'entreprendre.

Par voie de conséquence, tous les gérants mandataires de notre réseau, tant à Libreville qu'à l'intérieur du pays, doivent comprendre qu'ils sont tenus de vendre l'huile de palme raffinée Cuisin'Or aux prix homologués, pour autant qu'ils en disposeront en stock. Tout contrevenant aura des comptes à rendre à l'Administration et éventuellement aux Tribunaux, de même qu'il s'exposera à la résiliation de son contrat de gérance mandat.

Afin de garantir la présence permanente et l'accès à tous, de ce Produit de Grande Consommation dans les rayons à travers nos boutiques implantées dans l'ensemble du territoire, nous marquons notre intérêt et notre disponibilité, pour une action concertée avec les autorités compétentes et l'industriel OLAM PALM GABON, dans l'objectif de couvrir les besoins exprimés par les Consommateurs, et prévenir la moindre manœuvre spéculative.

La lutte contre la vie chère aux côtés du Gouvernement nous impose la Discipline, pour continuer de mériter la Confiance des Plus Hautes Autorités, des Administrations, des Consommateurs et la Considération des partenaires qui partagent nos valeurs.